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三和中学校 第２回学校運営協議会 報告書

１ 開催日時 令和６年１０月１０日（金） １８：００～１９：００

２ 場 所 三和中学校 視聴覚室

３ 参 加 者 金城毅、久保田曉、安谷屋瞳、照屋好範、山城渉

安里一樹、宜保馨、仲程俊浩、照屋伸悟、大城忍 計 10名

欠 席 者 金城美加子、金城操、上原大吾、千葉梨奈、大嶺拡

４ 会議内容 (1)学校長あいさつ
(2)学校行事計画（後期）について
(3)熟議事項（学校評価）
(4)情報交換

５ 熟議内容 今回の熟議は、「１学期学校評価（生徒・保護者・職員）」をもとに、

意見交換を行った。（以下がその一部です）

○英検、漢検、数検を受験する生徒が少ないような気がするがどうですか？

→ ２・３年生は、昨年度より受験者が増えている。１年生の１回目の受

験者が少ないため、数値的に低くなっている。２回目以降は、１年生

の受験者も増えていくと思われる。毎年、「三和人材育成会」による

受験費補助、放課後講座、先進校訪問等、地域に支えられ生徒が健全

に成長しており、保護者・地域の協力に感謝したい。

○制服のネーム（刺繍）は、保護者の意見同様に無くしてはどうですか？

→ ２学期以降は制服への学校名・氏名を施すことは任意としている。

○生徒アンケートから、「いじめについて、先生はきちんと対応してくれて

いる」とあるが、学校はどう対応していますか？

→ いじめのない学校づくりとして、学級・学年で支持的風土（安全・承

認・所属・自立）の醸成を意識した取り組みを行っている。

また、未然防止として、教育相談体制の充実や毎月のアンケートの

実施、スクールカウンセラーと連携した取組（カウンセリング、ソー

シャルスキルトレーニング、SOS の出し方等）等、学校全体（組織）
で対応している。

○不登校生徒は現在、何名いますか？

→ 各学年に不登校生徒がいる。学級担任を中心に、学年職員・スクー

ルカウンセラー・外部関係機関と連携し、生徒・保護者に寄り添いな

がら対応している。

○自転車通学でのヘルメット着用が少ないように見えるがどうですか？

→ 学校では自転車安全教室の実施や年２回の自転車安全点検などを行っ

ている。ヘルメット着用については、着用努力義務（2024 年改正道路
交通法の施行）を周知し、着用の有無を各家庭の判断に任せている。

○今後、修学旅行は何学年で実施していきますか？

→ 現在、３学年で実施している。今後、高校入試、授業時数、教育効果

等を踏まえ、総合的に検討・判断していきたい。

６．次回予定 令和６年１１月１６日（土） １０：１５～

（※学校行事「校内三線発表会」の参観）


